

FEDERACIÓN INSULAR DE TENIS DE TENERIFE

Pabellón Insular "Santiago Martín.
Oficina 30 – 2ª Planta
C/ Las Mercedes nº 2, Polígono Industrial Los Majuelos
38108 San Cristóbal de La Laguna
Tíno: 922.823.013
CIF: G-38.773.404

<u>fitt@federaciontenistenerife.com</u> www.federaciontenistenerife.com

TECNIFICACIÓN Y ESPECIALIZACIÓN PARA EL COMETIDO DE RECOGEPELOTAS

La Federación Insular de Tenis de Tenerife convoca esta Promoción de Tecnificación para el cometido de recogepelotas, dirigidas a todas las Escuelas de Tenis de Tenerife, con el fin de obtener la mejor preparación, en las distintas competiciones tanto insulares, regionales, nacionales e internacionales.

1. A quién va dirigido?

La promoción va dirigida a todas las Escuelas y Clubes de Tenis, que en su plantilla cuente con niños y niñas en edades entre los 8 y los 12 años de edad.

2. En que consiste esta Tecnificación?

La Promoción de Tecnificación consiste inicialmente en la preparación y selección de aquellos niños/as que tengan ilusión por desarrollar esta actividad, en su propio Club/Escuela, quienes con la práctica que cada Monitor estime oportuno,, y atendiendo a las Normas de Actuación, vayan practicando con el fin de poder actuar en diferentes Finales en las competiciones organizadas por esta Federación.

Un buen recogepelotas ayuda al jugador y a la Organización, a que el juego se desarrolle de manera fluida y eficiente, minimizando las interrupciones por la pelota en un partido de Tenis.

La velocidad y eficiencia con la que realizan sus tareas contribuyen a que el juego se desarrolle sin retrasos innecesarios, permitiendo que los jugadores se concentren en el partido.

3. Características de la Tecnificación

El proyecto de Tecnificación está previsto desarrollarse en tres fases:

Fase 1:

Selección de niños y niñas, Normas a seguir para el desempeño de su cometido.

La idea es que se disponga de un grupo no inferior a 12 niños/as.

Fase 2:

Evaluación inicial por parte del Comité Insular de Árbitros de Tenerife de la FITT y práctica interna en Clubes y Escuelas.

Fase 3:

Evaluación final en la que intervendrán en diferentes partidos, con preferencia en finales de Torneos y Campeonatos, previstos en el calendario de la Federación Insular de Tenis de Tenerife.

Aunque existe una evaluación Final, la preparación y nuevas inclusiones en estos grupos, debe ser continua y constante.

Los grupos o la selección de los más destacados serán propuestos para intervenir en eventos tenísticos que se desarrollen en la Isla de Tenerife, como los Torneos de Circuito Nacional y Challenger ATP Internacionales.

Los grupos seleccionados disfrutarán de unas becas de material deportivo.

4. Fechas:

Para las Fases 1 y 2: Septiembre 2025

Para la Fase 3: Evaluación final coincidiendo con las finales del 3º Torneo XIX Circuito Benjamín, que se celebrará el 5 de octubre en las instalaciones del Club de Tenis Tenerife

5. Quién evalúa su actuación?

El Comité de Arbitraje de la FITT

6. Uniformidad

Para la intervención en las distintas competiciones, se facilitará la uniformidad correspondiente a cargo de la FITT.

7. Premios

Aquellos grupos de club o Escuela que sean evaluados con la mejor puntuación, recibirán un lote de material deportivo.

8. Plazo de Inscripción

Aquellos grupos de Club o Escuela de Tenis que deseen participar en esta Promoción de Tecnificación, deben dirigirse por correo a la Federación Insular de Tenis de Tenerife (fitt@federaciontenistenerife.com), antes del 17 de septiembre de 2025. Deberán indicar la persona responsable para esta Tecnificación. Cualquier otro dato o detalle, igualmente serán atendidos en la FITT.

Se acompañan artículos referentes a la Preparación de Recogepelotas.